

## Cek Kesehatan Para Lansia, "Ini yang Dilakukan Koptu Miswanto"

**Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID**

May 15, 2022 - 13:49



*Aceh Timur - Koptu Miswanto Babinsa Koramil 12/ Birem Bayeun Kodim 0104 Aceh Timur, melaksanakan pendampingan Posyandu Lansia yang digelar oleh petugas medis Puskesmas Kecamatan Birem Bayeun, Aceh Timur,*

Aceh Timur - Koptu Miswanto Babinsa Koramil 12/ Birem Bayeun Kodim 0104 Aceh Timur, melaksanakan pendampingan Posyandu Lansia yang digelar oleh petugas medis Puskesmas Kecamatan Birem Bayeun, Aceh Timur, Minggu

(15/05/2022).

Memberikan pendampingan Posyandu Lansia, merupakan bentuk kepedulian aparat teritorial terhadap kesehatan warga di wilayah binaannya, seperti yang dilakukan oleh Babinsa saat ini. Salah satunya melalui pelayanan Posyandu Lansia yang rutin digelar.

Terlihat masyarakat terus mendatangi tempat pelayanan kesehatan tersebut. Dengan diadakannya pelayanan Posyandu Lansia sampai ke daerah pelosok desa.

Melalui kegiatan Posyandu Lansia yang dilakukan secara rutin oleh petugas kesehatan, dampaknya sangat dirasakan oleh masyarakat pedesaan seperti yang tengah kita selenggarakan saat ini.

"Posyandu ini sangat penting dilakukan, karena sangat bermanfaat bagi masyarakat terutama yang berada di wilayah pedesaan", sehingga masyarakat mudah dalam memperoleh pelayanan kesehatan. "Cepat efisien serta mudah dijangkau oleh mereka," khususnya yang berada di pelosok desa, kata Miswanto.

Dalam kegiatannya Fitri Amd. Keb, selaku bidan desa dan didampingi oleh Babinsa melakukan penyuluhan terlebih dahulu dilanjutkan dengan pengecekan kondisi kesehatan para Lansia, dengan tindakan mengecek tekanan darah, Kolesterol, gula darah, asam urat, dan pembagian asupan makanan secara gratis.

Ditempat terpisah Danramil 11/Brb Kapten Czi Karsono mengatakan, ini merupakan wujud Bhakti Babinsa dengan warga binaannya, pelayanan kesehatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan Lansia, baik fisik maupun psikologis, melalui pelayanan Posyandu Lanjut Usia yang kerap digelar setiap bulannya, ucap Danramil.

Terlepas dari kegiatan tersebut Babinsa juga memberikan pemahaman pentingnya untuk melakukan penerapan Protokol Kesehatan secara baik dan benar, sesuai anjuran Pemerintah untuk menghindari penularan Covid-19, terutama bagi para Lansia yang sangat rentan terpapar virus tersebut," tutupnya.